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文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 
伊万里ケーブルテレビでも紹介されましたが、１月１１

日（火）に３学期の始業式を行いました。コロナ感染拡大
の状況から、急遽、体育館での式をあきらめ、放送による始
業式としました。 
私の方からは、「寅年は新しい芽が芽生え、その芽がぐん

ぐんと成長していく」と言われていることを紹介し、生徒たちに

は「いろんなことに挑戦して芽生えた芽を、ぐんぐん伸ばしてほ
しい」と話しました。今年の４月からは、それぞれの学年が一
つ上の学年にあがります。特に３年生は高校へと進学し、新
しい生活が始まりますので、そこで芽生えた新しい芽を、おも
いきり伸ばせるような成長の一年にしてほしいと願っていま
す。 

 
 
  
いよいよ高校入試本番。１月２０日（木）には県内私

立高校の前期試験が実施され、２５日（火）には合格者
の発表が行われるなど、３年生は今、高校入試の真っ只中に
います。すでに見事合格を勝ち取り進路を決定した生徒もい
ますが、今後の県立高校入試に向けてまだまだ気を緩めること
ができない日が続きます。本来なら受験勉強だけに集中させた
いところですが、まだまだコロナ感染者数が増加する中ですの
で、受験生には感染予防にも十分に気を配りながら、希望校

への合格を目指して頑張ってほしいと思います。 
県内の学校では、コロナ感染のために休校になったところも

出てきているようです。今、まわりの私たちにできることは、生徒
たちが万全の体調で安心して受験に臨めるように環境を整え
てやることだと思います。今後も校内の感染予防を継続して行っていき
ますので、ご家庭での予防対策も引き続きよろしくお願いします。 
 

 
 

１月２１日（金）、伊万里高校の♯キセキ部の生徒さん４名が来校され、「出張 キセキトーク in 
啓成中学校」として３年生に対してお話をしてくれました。♯キセキ部のみなさんは地域の活性化を進める

ため、高校と地域をつなぐプロジェクトとして様々な活動をされています。この日は３密を避けるため２つの
会場を使い、伊万里の魅力と課題についてグループでの意見交換などをまじえながら、生徒たちの伊万里に
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対する意識が高まるようなお話しをしてくれました。 

 
 
 
３年生の副担任で国語を担当しておられた打越沙矢子先生が３月にご出産されるため、１月２０日

（木）から産休に入られました。国語の授業のほか、体育祭や文化発表会などいろいろな行事で３年生
を支えていただいたので、その３年生の卒業式まで見届けられないことを打越先生もとても残念に思われて
いました。３年生にとっても寂しくなることと思いますが、打越先生には元気な赤ちゃんを産んで、さらに幸せ
な家庭を築いてほしいと思います。 
打越先生のあとには、昨年度まで本校で勤務されていた永野麻理子先生に来ていただいています。生

徒のこともよく知っておられるのですぐに学年にも馴染んでもらっています。 

 

 
 
みなさんご存知とは思いますが、本校の前田華歩さん（３年）が全国都道府県対抗女子駅伝大会

（京都）に佐賀県チーム選手として出場し、見事な走りで８区の襷をつないでくれました。私もテレビ中継
で見ておりましたが、堂々とした走りで大活躍でした。 
また、全国都道府県対抗中学バレーボール大会（大阪）では本校の大坪絢音さん（３年）、廣川

怜也さん（３年）が選抜チームの選手に選ばれ、佐賀県が全国でベスト１６に入るという素晴らしい成
績に大きく貢献してくれました。 
さらに、２月に長野県で行われる全国中学校スキー大会には、本校の古賀禅一さん（２年）が佐賀

県代表として出場します。 
本校の生徒が全国大会で活躍することは、同じ啓成中の仲間にとってとても誇らしいことであり、周りの

生徒にとってもよい刺激になっていると思います。今後もたくさんの生徒がいろいろな分野で活躍してくれるこ
とを期待しています。 

 

めざましい活躍が光っています！ 

 

打越先生が産休に入られました 

 

３年生とのお別れ 

 
♯キセキ部の話しを聞く３年生 

 

打越先生、たいへんお世

話になりました。 
永野先生、これからよ

ろしくお願いします。 


